

LOCAL | Otros

## El Consistorio inicia la desinfección diaria de calles con motivo del Covid-19

Llamamiento de la Alcaldía ante la ausencia de mascarillas

**Redacción**

Martes 17 de marzo de 2020 - 18:48



El Consistorio prieguense iniciaba ayer lunes los trabajos de desinfección de calles, trabajos en los que colaboraban la Delegación de Obras, Protección Civil y Aguas de Priego.

Las labores de desinfección se realizarán diariamente de 21.00 a 00.00 horas, para evitar en todo caso el tránsito de vehículos y personas y así ir poco a poco cubriendo

ci

En este sentido, desde el Consistorio se solicita a los vecinos paciencia y disculpas por las molestias que se puedan ocasionar por el horario en que se realizarán los trabajos y por el olor que los productos desinfectantes desprenden.

Por otra parte, la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, como ya hizo ayer en su comparecencia ante los medios para analizar el desarrollo de la primera reunión de la comisión técnica creada para el seguimiento en la localidad del Covid-19, ha vuelto a solicitar en su perfil de Facebook mascarillas, ya que como señala, “no tenemos para cubrir muchos servicios y están tardando mucho en suministrar”, indicando que si alguna empresa tiene este tipo de material en stock, “les agradeceríamos nos ayudase con este tema”. Como indica la alcaldesa, para aquellos vecinos o empresas que quieran colaborar, las mascarillas y el material sanitario de primera necesidad como guantes y batas desechables, se pueden dejar en el edificio del Ayuntamiento o en las dependencias de la Policía Local, recogándose incluso en el caso de que no pueden desplazarse.